



Est-ce que j'ai droit à une compensatoire ?

Par **Turhan**, le **25/05/2017** à **15:58**

Bonjour,

Je suis en train de divorcer, j'ai 2 enfants de 14 et 17 ans, je suis en mi-temps thérapeutique et la Sécurité

Sociale juge que je serai en invalidité, catégorie 1, car j'ai des problèmes de santé. Est-ce que j'ai droit à une compensatoire ?

Aussi, j'ai divorcé déjà de mon mari après un mariage de 12 ans et on s'est remariés. A cette époque on avait un bien en commun : une maison, il m'a harcelée pour que je liquide la maison au notaire, à son nom avec harcèlement moral car je n'étais pas bien psychologiquement. Donc la maison est à son nom. Est-ce que je peux avoir un recours à ce sujet là ?

Merci d'avance.

Par **Tisuisse**, le **26/05/2017** à **07:53**

Bonjour,

Qu'en pense votre avocat ?

Par **Turhan**, le **26/05/2017** à **14:56**

Et bien je vais la rencontrée le 7 juin j'ai aucune idée ?